
Pièces 5 Pièces

Superficie 116 m²

Référence BH2192-2311-B

Prix 550 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Votre agence stéphane plaza immobilier a le plaisir de vous présenter une très belle

villa mitoyenne d'un Côté de 117 M², édifié sur deux niveaux au coeur d'un terrain

de 226 m² complanté avec terrasse, et jardin, et situé proche des commodités de

cannes broussailles. Cette villa dispose au rez de chaussé d'un salon très lumineux

avec cheminé, d'une cuisine séparé entièrement équipé et sa salle à manger, et un

toilette invité. Le salon est prolongé d'une très agréable terrasse exposé plein sud

et offrant une jolie vue verdure. A l'étage se trouve un bel espace nuit avec 3 belles

chambres ...

Your stéphane plaza immobilier agency in mandelieu is pleased to present to you a

semi-detached villa on one side of 117 sqm on two levels, located in cannes and

close to amenities. This villa has on the ground floor a very bright living room with

fireplace, a separate fully equipped kitchen and dining room, and a guest toilet. The

living room is extended by a very pleasant terrace facing south and offering a lovely

green view. Upstairs is a beautiful sleeping area with 3 beautiful bedrooms opening

onto a balcony with a clear view of the sea, a bathroom with bathtub and toilet. You

will also ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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